

## 「他人事」ではない、「自分事」

『雪山で見えない』

脇道から出る時は、**身を乗り出して確認しましょう**

雪山の陰からの飛び出し注意！

脇道から乗用車・人が出て来るかもしれません！

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

## 札幌市内 大雪警報 40センチの記録的大雪

視界不良などで事故多発

人身、物損合わせて、少なくとも**117件**の交通事故

○ 交差点、信号柱に衝突、意識不明の重体

○ 交差点、信号待ち車に追突、4台玉突き、2人ケガ

2020/2/6(木) 11:05

6日午後8時30分ごろ、札幌市中央区北3条西15丁目の交差点で、軽乗用車が信号柱に衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた女性（75）が意識不明の重体です。

また午後7時30分ごろには、札幌市北区北18条西7丁目の交差点で信号待ちをしていた乗用車に後続車が追突するなど合わせて4台の玉突き事故があり、2人掛けをしました。

当時、札幌市では大雪警報が出されていて、24時間の間に約40センチの雪が積もるなど視界が悪く、人身と物損合わせて少なくとも117件の交通事故が相次ぎました。

## 自宅前を除雪中の女性 車にはねられ死亡

◇『雪山で見えない』 脇道から出る時は、**身を乗り出して確認しましょう**◇

◇雪山の陰からの飛び出し注意！**脇道から乗用車・人が出て来るかもしれません！**◇

2020/2/6(木) 12:00

5日午前11時40分ごろ、秋田県の市道で、自宅の除雪作業をしていた女性（83）が、乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡した。車を運転していた会社員の男性（39）にけがはなかった。現場は、国道沿いを走るほぼ直線の道路で、事故当時、雪が降っていて路面はシャーベット状態だったという。

## 路面凍結 搬送中の救急車にトラック追突

患者の容体変化なし

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020年2月6日 6時58分

5日午前10時半ごろ、秋田県の国道で、20代男性消防士が運転する救急車に、70代男性が運転するトラックが追突した。救急車は60代女性を病院に搬送中だった。女性は別の救急車で搬送され、到着が約23分遅れたが、容体に変化はなかった。事故によるけが人もいなかった。